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令和４年度 第１回 学校関係者評価委員会 記録

１ 日 時 令和４年６月22日（水） 午後１時50分～午後２時50分

２ 場 所 会議室

３ 出席者 石原委員 田代委員 谷下委員 猩々委員

校長 教頭 事務長 教務部・生徒指導部・進路指導部・保健部主任

農場長 農林技術科・生活情報科主任

４ 会 順（進行：教頭）

(1) 校長あいさつ

(2) 学校関係者評価委員紹介

(3) 今年度の計画（案）（教頭）

(4) 協議

ア 学校の概要・昨年度の実績（教頭）

イ 教務部・生徒指導部・進路指導部・保健部・各学科から資料等による説明

ウ 評価委員からの質問・意見等

【質問】

・集団生活になじめない生徒について，現在の状況を教えていただきたい。

・半導体関係の求人がどのくらいきているのか教えていただきたい。

・学校でどのように人権同和教育に取り組んでいるのか教えていただきたい。

→各部からそれぞれの質問への回答があった。

【外部評価委員からの意見】

・校長先生の方から林業の方も力を入れると言われが，すごく嬉しく思った。伊佐の

主幹産業は，第一次産業なので，農業・林業の苦しさだけではなくて，楽しさを教

えていくのは大切なことだと思う。

・農林技術科，生活情報科ともに資格取得等に力を入れ，専門高校の特色をいかして

ほしい。

(5) 信頼される学校作りのための委員会

ア 学校側より資料の説明

イ 評価委員からの意見等 特にありませんでした。

(6) 伊佐農林高等学校いじめ防止基本方針

ア 学校側より資料の説明

イ 評価委員からの意見等 特にありませんでした。

(7) 水難事故防止対策連絡会

ア 学校側より資料の説明

イ 評価委員からの意見等 特にありませんでした。


